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Суббота, 9 марта 2019 г. — с 13:30 до 15:00 по ЯПВ (японскому поясному времени) 
ICANN64 | Кобе, Япония 

  

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:   Добрый день, ICANN 64.  [Неразборчиво].  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Добрый день.  (Голоса говорят на 

разных языках). 

 

(Технические проблемы с аудио записью). 

 

EISAKU YAMAJI [ЕЙСАКУ ЯМАХИ]:   ... все меня не помнят.  Да, и, насколько я помню, это 

дополнительное преимущество члена GAC - иметь возможность 

уехать за границу.  К сожалению, мы не можем насладиться этим 

преимуществом, так как заседание проходит в Японии, но мы рады 

быть принимающей стороной и приветствовать вас здесь.  Я 

надеюсь, что обсуждение в Кобе будет продуктивным и полезным.  

Мы, Япония, хотели бы продолжать участвовать и вносить вклад в 

деятельность GAC, позвольте мне представить вам Кобе.  Кобе был 

крупным международным портовым городом уже более 800 лет, и 

здесь есть один из старейших горячих источников, Арима Онсэн, а 

Киото и Осака находятся недалеко от Кобе.  Когда мы закончим наши 

обсуждения, вы сможете выйти из этого зала на небольшом острове 
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и насладиться Кобе, особенно известной говядиной Кобе.  Далее 

административное объявление.  В понедельник, 11 марта у нас будет 

вечерний прием GAC.  Не в этом отеле.  Пожалуйста, не опаздывайте 

на автобус в отель, где будет проходить мероприятие.  В ином 

случае, вы можете пропустить японскую еду, саке.  Большое спасибо.   

[Аплодисменты]  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Япония, мы 

благодарны вам за отличную организацию и щедрое 

гостеприимство, спасибо, что согласились поприветствовать GAC, это 

наша новая традиция.  Большое спасибо.     

[ОПРОС]...  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Есть еще кто-либо из членов или 

наблюдателей GAC, кто еще не представился?  Да, пожалуйста.  

[ОПРОС]...  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Те, кто сидит сзади, вы не могли бы 

занять места с микрофонами, это было бы замечательно.  Да.  

[ОПРОС]...  
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо всем, особенно, хотелось бы 

поприветствовать тех, кто присоединился к нам в первый раз.  Я 

надеюсь, что совещание сегодня утром прошло хорошо, и вам 

понравился неофициальный прием после.  Я начну, быстро 

обозначив повестку дня, которая, как я уже отметила, была создана 

немного по-другому, мы постарались организовать совещания 

блоками, мы объединили совещания, которые... могут 

рассматриваться одной и той же командой, поэтому после нашего 

пленарного заседания, мы быстро обсудим цели GAC на 2019 год, а 

также Рабочий план и пункты действий ICANN63.  После обеденного 

перерыва мы будем говорить о темах, касающихся последующих 

действий предыдущих рекомендаций GAC, а именно 2-символьных 

кодах.  Мы будем обсуждать МПО, .amazon, а также несколько 

других административных вопросов.  У нас будет заседание рабочей 

группы NomCom, затем рассмотрение предложения и быстрое 

обсуждение стандартов и рабочих процессов GAC, а также 

рекомендации GAC и того, как мы ее подготавливаем.  Утром в 

воскресенье мы начинаем с заседания рабочей группы регионов с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами, затем будет 

проходить заседание рабочей группы по правам человека и 

международному праву, после утреннего перерыва на кофе будет 

заседание рабочей группы по вопросам географических названий.  

Одновременно с обсуждением последующих процедур, мы будем 

говорить о Рабочем потоке 5. 

     После обеденного перерыва темой будет WHOIS и политика защиты 

данных, мы встретимся с Группой заинтересованных сторон-

регистратур GNSO, а затем после перерыва на кофе с GNSO, после 
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чего пройдет встреча с Группой заинтересованных сторон-

регистратур, в заключении дня в воскресенье мы поговорим о 

выручке с аукциона и обсудим последующие процедуры.  И как вы 

видите, мы также выделили другие параллельные заседания, 

которые могут проходить одновременно с нашими заседаниями, но 

также могут представлять интерес для коллег GAC, сидящих здесь в 

зале.  В понедельник, как обычно, мы стараемся освободить этот 

день насколько это возможно, таким образом, чтобы в понедельник 

наши члены смогли посетить церемонию открытия, которая начнется 

в 9.  Также у нас будут проходить совещания, представляющие 

высокий интерес, и сквозные совещания сообщества, первым из них 

будет совещание, представляющее высокий интерес на тему 

стратегического планирования, в ходе которого Правление будет... 

будет обсуждение, я извиняюсь, стратегического плана ICANN с 2021 

по 2025, который, я думаю, будет представлять интерес для коллег 

GAC. 

После обеденного перерыва у нас будет 2 совещания, один в целях 

подготовки нашей встречи с Правлением, после которого будет 

заседание рабочей группы по взаимодействию между Правлением и 

GAC. 

Далее будет сквозное совещание, касающееся следующих шагов по 

ответу ICANN на GDPR, за которым последует общественный форум 

и гала-ужин в конце.  Во вторник у нас будет заседание рабочей 

группы по вопросам общественной безопасности, затем мы 

продолжим обсуждение WHOIS и политики защиты данных.  После 

утреннего перерыва мы будем говорить о последующих процедурах, 

обзоре CCT, обзоре.. обзоре, который был предписан после 
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введения новых gTLD, он расшифровывается, как потребительский 

выбор и потребительское доверие, если я не ошибаюсь.  После 

обеденного перерыва у нас будет сквозное обсуждение сообщества 

Сквозной рабочей группы сообщества, касающееся рекомендаций 

по отчетности, после которого мы будем говорить об обзорах ICANN, 

затем у нас будет окно в 30 минут, которое мы можем заполнить по 

желанию, если потребуется, после заседание. 

Наше заседание с Правлением на полтора часа, после рассмотрение 

черновой версии официального заявления ICANN64, затем мы 

начнем подготавливать проект официального заявления. 

Мы еще будем обсуждать написание официального заявления более 

детально, но хочу, чтобы вы знали, что здесь, в этом здании есть 

строгие правила по времени закрытия, поэтому я думаю, что 8 

вечера - это самое позднее, до скольки мы можем работать, а это 

еще одна из причин закончить раньше. 

  В среду мы получим отчеты от наших посредников, и снова у нас 

будет открытое совещание, которое мы можем использовать по 

желанию, после которого пройдут двусторонние заседания с ccNSO 

и ILAC.  После обеденного перерыва мы начнем наши совещания по 

подготовке официального заявления, которые продлятся до конца 

дня, но, я надеюсь, что нам представят процесс написания 

официального заявления, чтобы мы смогли это осуществить 

наиболее эффективным образом. 

   В четверг пройдет заседание рабочей группы по вопросам эволюции 

операционных принципов GAC, затем снова будут рассматриваться 
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некоторые административные вопросы, включая руководства по 

путешествиям и другие внутренние темы. 

На этом закончатся наши заседания GAC, но будут и другие 

совещания, представляющие интерес.  Будет проходить сквозное 

[неразборчиво], а также часть 2 общественного форума.  Затем 

общественное заседание Правления и заключительный фуршет. 

  Таким образом, это то, чего можно ожидать на этой неделе, на этом 

я закончу, если у вас будут комментарии по поводу повестки, это 

наше первое заседание без независимого секретариата, наш 

персонал поддержки великолепно работает над тем, чтобы 

наверстать упущенное и убедиться, что все в нужном месте, поэтому 

мы бы сильно оценили обратную связь от вас по тому, как все 

проходит, что хорошо, а что... что нужно улучшить.  Если 

комментариев из зала нет, тогда я продолжу кратким отчетом о 

вчерашнем заседании.  Вчера была встреча с исполнительным 

директором ICANN, Гораном Марби.  Это заседание, которое он 

обычно проводит в начале каждой конференции ICANN, не каждой 

конференции ICANN.  Первой и третьей, так как заседание по 

середине очень короткое.  Таким образом, это встреча 

исполнительного директора и всех председателей SO и AC.  Я думаю, 

что это великолепная возможность, также на заседании был 

председатель и заместитель председателя Правления.  Шерин и 

Криста, обсуждения, в основном, касались приоритетов по разным 

вопросам, не только AC, но также стратегического плана ICANN и 

потребности в обратной связи от сообщества.  Данное заседание 

проходило согласно правилам конфиденциальности Чатем-Хаус.  

Таким образом, нам разрешается говорить о том, что обсуждалось, 
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не называя имена говорящих.  Во-первых, приоритетами ccNSO были 

PDP по ccTLD и обзор политики, также в приоритетах вывод ccTLD из 

эксплуатации и группа процесса проверки исполнения функций 

IANA, а также необходимость смены устава, согласно уставу в группу 

процесса проверки исполнения функций IANA должно входить три 

члена, три ccTLD, члены-сотрудники, представляющие ccTLD, 2 из них 

должны быть членами ccNSO, а один не должен являться членом 

ccNSO. У нас очень мало членов, которые не являются членами 

ccNSO, они пытались с ними связаться, но те не отвечали и, к 

сожалению, они не смогли найти третьего представителя.  Таким 

образом, либо должно быть два представителя, но это не 

соответствует уставу, либо необходимо найти третьего 

представителя из ccNSO, что снова не соответствует уставу, именно 

поэтому они запросили поправку к уставу, и я об этом говорю, потому 

что в ходе обсуждений другие стороны также поднимали аспекты, 

которые требуют поправок к уставу, в итоге, все это потребует 

рассмотрения GAC, будучи участником, принимающим решение, в 

полномочном сообществе.  Они также отметили, что пытаются 

увеличить вовлечение и начать закрытые компактные совещания, 

поэтому мы посмотрим, как это будет работать.  Я извиняюсь, я 

просто сверяюсь со своими записями.  У меня не было возможности 

их структурировать.  Дальше, говоря о RSAC, обсуждение снова 

касалось поправок к уставу, замены модели сопредседателей на 

модель председателя и заместителя председателя, а это также 

требует изменения устава.  Они также говорили о проверках и 

завершении проверок и других постоянных видах деятельности, в 

частности, RSA С 37 и 38.  Для GNSO, это было одобрение итогового 

отчета Фазы 1 EPDP, подчеркивался успех сообщества в связи с его 
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своевременным завершением в условиях сильной напряженности и 

очень сжатых сроков.  Также было отмечено, что фокусом здесь в 

Кобе будет то, что последует далее в плане фазы первой по 

реализации, а также фазы 2, каким образом структурировать группу, 

которая будет работать над процессом создания графика фазы 2, а 

также нахождением нового председателя, так как председатель 

фазы 1 уже покинул свой пост.  Упоминалась вся отложенная работа 

фазы первой, и я знаю, что это представляет особый интерес коллег 

GAC здесь, потому что многое из того, о чем мы просили, не 

рассматривалось в ходе первой фазы.  Поэтому мы все с 

нетерпением ждем фазы 2.  Отмечалось ощущение срочности, о 

котором, я думаю, что члены GAC рады слышать, а также стремление 

убедиться в том, что все процессы пройдут своевременно.  Также 

говорили, что в ходе недели будут обсуждения последующих 

процедур PDP, PDP 3.0, который направлен на улучшение процесса 

PDP, с целью улучшить и сделать вовлечение более активным.  Что 

касается GAC, я сообщила о следующих наших приоритетах.  Во-

первых, GDPR и важность как можно скорее провести обсуждение 

разработки рекомендаций политики, связанных с единой моделью 

доступа, а также важность конечной даты, чтобы обсуждения не 

длились вечно.  Безусловно, необходимость продуктивного и 

активного участия каждого в фазе 2, подобно тому, как это 

происходило в фазе 1.  Я также отметила МПО и INGO и прогресс, 

который был достигнут.  Новые gTLD, в целом, включая последующие 

процедуры, как географические названия, и обзор CCT.  Помимо 

этого, я упомянула .amazon.  Опять же, несмотря на то, что это не 

обсуждалось, эта тема представляет интерес для GAC.  Это создает 

прецедент для нас здесь, и все мы, все мы с нетерпением ждем, 
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чтобы этот вопрос был решен в ближайшее время, и с 

административной стороны, я упомянула обзор принципов работы 

GAC, прекращение работы независимого секретариата и каким 

образом мы пытаемся управлять процессами при помощи персонала 

поддержки GAC.  Также у нас новая команда руководителей и новые 

заместители председателя, которые вступят в должность сразу после 

окончания встречи в Кобе, ими будут представители из Аргентины и 

Канады.  И в заключении, следует отметить работу, которая 

осуществляется рабочей группой взаимодействий между 

Правлением и GAC.  Что касается NRO, они также сообщили о 

необходимости поправок в уставе, так как они рассматривают 

внесение некоторых изменений в операционные процедуры, у них 

будет проходить консультация с общественностью в целях 

определения 5, а также обсуждение связи между сообществом 

нумерации и ICANN, что ее следует поддерживать, но упростить в 

плане вовлеченности и участия в тех мероприятиях, которые не 

представляют интереса для сообщества.  А SSAC отметили EPDP, их 

мнения были схожими с мнениями GAC по этому вопросу, также 

среди их приоритетов проект по анализу конфликта названий, в 

ближайшее время они будут рассматривать эволюцию изменений 

DNS, а также их влияния, чего можно ожидать в будущем.  Это будет 

их следующая тема, и я повторюсь, что они хотят внести поправку в 

устав по ограничению полномочий председателя SSAC.  Таким 

образом, это еще одна группа интересов, которая вскоре будет 

запрашивать изменения в уставе.  Итак, очень быстро по поводу 

последней группы интересов, ILAC, они отметили, что их команда 

руководителей сейчас стала более включительной, созданной из 

членов группы.  Они готовятся к своему саммиту, который пройдет в 
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Монреале в ходе конференции в Монреале, а также 

концентрируются на информировании и деятельности по 

вовлечению, они поощряют вовлечение и пытаются вовлечь, как 

можно больше людей, также работают над увеличением потенциала 

и установлению отношений.  Со стороны ICANN, безусловно, был 

отмечен GDPR, а также регистрация.  ICANN подал заявку на членство 

в ITUD, решение будет принято после июня.  Членские взносы будут 

отменены, и они были особенно довольны этим, поскольку ICANN 

теперь будет представленпод своим собственным именем, и им не 

придется присоединяться к другим делегациям на этом важном 

форуме.  Также безопасность DNS и продвижение развертывания 

DNS SEC, необходимость совместной работы для решения атак, 

затрагивающих различные части системы DNS, и, наконец, 

стратегический план, который требуется от сообщества, 

стратегический план состоит из 5 компонентов, которые усиливают 

безопасность доменного имени и системы корневых серверов DNS.  

Повышение эффективности модели управления ICANN с участием 

многих заинтересованных сторон, развитие систем уникальных 

идентификаторов для дальнейшего обслуживания потребностей 

глобальной пользовательской базы Интернета, решение 

геополитических проблем, влияющих на миссию ICANN по 

обеспечению единого и глобально совместимого Интернета, и, 

наконец, обеспечение долгосрочной финансовой устойчивости 

ICANN.  Таким образом, будет обсуждение стратегического плана, 

как я уже отметила во время обзора расписания.  Оно состоится в 

понедельник с 10:30 до 12:00.  Также были вопросы от Правления.  

Они были направлены всем SO и AC, включая GAC.  Я надеюсь, что 

мы сможем активно участвовать в данном совещании, а также в ходе 
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нашего совместного заседания с Правлением вечером во вторник, я 

остановлюсь здесь на случай, если у вас есть какие-либо вопросы или 

комментарии.  Это был лишь краткий обзор того, что произошло 

вчера во время этой встречи, и, как я уже говорила, мы обсуждали 

приоритетные вопросы других SO и AC, а также то, над чем нам 

вскоре, возможно, придется поработать, как , например, изменения 

устава и так далее.  Таким образом, если у нас нет комментариев из 

зала, тогда Роб, я извиняюсь, мне кажется, что я не следую слайдам 

правильно. 

  

ROBERT HOGGARTH [РОБЕРТ ХОГГАРТ]:   Я думаю, что вы делаете отличную работу, Манал.  

Только следующие один или два слайда, Гултен, вы немного 

запоздали.  А вы делали все верно.    

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Роб.  Давайте, быстро 

обсудим, какими могут быть наши цели на 2019 год, и наш план 

работы, и спасибо персоналу поддержки за помощь в организации 

процесса, который будет направлять нашу работу; таким образом, 

ориентация на годовые цели и ожидания может помочь GAC 

работать более эффективно и результативно, чтобы энергия и 

ограниченное время членов комитета могли быть сосредоточены в 

нужном месте, а мы могли быть сфокусированы здесь на сути, также 

обеспечивая и позаботясь о надлежащем разрешении других 

административных вопросов.  Кроме того, я уверена, вы уже 

чувствуете, что работа GAC на межсекторальном уровне и 

временные обязательства продолжают увеличиваться, поэтому мы 
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хотим проверить, чем мы действительно хотим заниматься, 

возможно, что-то может быть делегировано руководству, например.  

Другие аспекты, возможно, могут быть делегированы персоналу 

поддержки, они могут проинформировать нас о любых 

представленных материалах, поэтому нам потребуется провести 

мозговой штурм и договориться о том, что нам лучше всего 

подходит.  Итак, здесь также перечислены некоторые темы, которые 

мы попросили прокомментировать, они являются дополнением к 

рекомендации GAC, есть операционные вопросы по реализации 

политики ICANN, обзоры, такие аспекты, как стратегический план, 

стипендии, планирование конференций ICANN и несколько тем, 

которые вы, возможно, уже разобрали.  Таким образом, руководство 

GAC пыталось обсудить рабочий план, который будет больше 

фокусироваться на операционных улучшениях в целях помочь 

освободить членов GAC, чтобы они могли сосредоточиться на 

предоставлении рекомендации, а также проинформировать о наших 

рабочих приоритетах.  Роб, вы хотите об этом рассказать?  

 

ROBERT HOGGARTH [РОБЕРТ ХОГГАРТ]:   Спасибо, Манал.  Да, три пункта в нижней части 

слайда отражают часть работы, которую руководство уже направило 

или начало, в плане усилий по реализации некоторых операционных 

улучшений по мнению комитета в дополнение к простым базовым 

операционным процессам, которыми мы занимаемся, как 

подготовка к встречам.  Разработка рекомендаций и обработка 

отзывов Правления - это области, в которых, на основании наших 

исследований, мы определили потенциальные области для работы 

процесса.  Вы упомянули делегирование, Манал, я думаю, что есть 
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понимание того, что есть рекомендация о политике, над которой 

работают члены GAC, также есть множество административных 

обязанностей, которыми вы занимаетесь, будучи руководителями.  

Нахождение правильного баланса является очень важным.  В 

частности, что касается взаимодействия с Правлением, эти 

отношения существенно улучшились за последние несколько лет по 

ряду направлений; что еще нуждается в поддержке, я думаю, так это 

механизм поиска средств, позволяющих оценить обратную связь, 

полученную от Правления GAC, чтобы определить, отвечает ли она 

на запрос GAC и т.п.  В плане операционных принципов, у нас здесь 

присутствуют два сопредседателя этой рабочей группы.  Пар и Фенг 

работают над этим вместе с очень активной и вовлеченной группой 

добровольцев из членов GAC, которые вносят вклад по этому 

вопросу.  Я хотел бы отметить, что в Барселоне было 

предупреждение из зала, что эволюция принципов работы GAC 

будет долгосрочным процессом, и я думаю, что вы, коллеги, 

начинаете ценить это.  Это почти постоянная работа рабочей группы 

на протяжении двух лет в зависимости от темпа и консультаций с 

членами.  И вы знаете, суть всего этого, я думаю, что я могу только 

подчеркнуть в дополнение к тому, что вы уже сказали, Манал, что 

предложения и комментарии членов GAC с точки зрения обратной 

связи с вами, как с руководящей командой, и, безусловно, с нами, 

как с персоналом, с оперативной и функциональной точки зрения, 

очень важны.  И мы постоянно пытаемся улучшить этот процесс.  

Спасибо.  
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Роб.  До того, как мы 

перейдем к другой теме, есть ли какие-либо реакции или 

комментарии по этому вопросу?  Хорошо, если нет, возможно, мы 

можем продолжить со следующим слайдом по пунктам действий с 

Барселоны, и что мы уже выполнили.  Таким образом, это очень 

быстрый обзор того, что произошло в Барселоне, и каким образом 

это связано с нашей работой здесь, у нас было существенное, 

Правительственное совещание ICANN на высоком уровне, отчет об 

этом совещании уже опубликован.  Я не знаю, если его разослали 

GAC, но он был выпущен и опубликован на вебсайте.  Кроме того, 

вопросы по существу, которые обсуждались в Барселоне, EPDP GNSO, 

мы проводили некоторые предметные дискуссии по этому вопросу 

на этом собрании, столько много изменений, и, как вы все знаете, 

окончательный отчет вышел, подготовка к реализации первого этапа 

и подготовка к этапу 2 продолжаются.  Что касается обзора CCT, 

Правление уже представило свои комментарии или резолюцию по 

рекомендациям обзора CCT, в котором мы снова попытаемся 

сравнить то, что представило Правление, с мнениями GAC и 

посмотреть, какие могут быть наши дальнейшие шаги по этой теме.  

В отношении МПО и исправительных прав МПО, у нас здесь 2 потока.  

Мы достигли значительного прогресса в поддержании МПО и 

ведении списка МПО, поэтому мы начали трехмесячный проект с 

организацией ICANN по разработке этого списка и по доступу к 

механизмам исправительных прав.  Мы снова проводим обсуждения 

по этому вопросу с GNSO в конце этой недели, но в межсессионный 

период у нас было два очень хороших звонка и очень 

конструктивный диалог с GNSO, поэтому мы также надеемся увидеть 

некоторый прогресс в этом вопросе.  Кроме того, существует 
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подотчетность сквозной рабочей группы сообщества по рабочему 

потоку 2 и выручка с аукциона, и опять же, что касается выручки с 

аукциона, нам нужно будет продолжить обсуждения, с того места, на 

котором они остановились, потому что мы являемся организацией-

учредителем этой сквозной рабочей группы сообщества и в какой-то 

момент времени нас попросят утвердить окончательные 

рекомендации, к которым они пришли, поэтому мы должны быть в 

курсе того, куда идет этот процесс.  В отношении .amazon, то здесь 

мы получим краткий обзор, и есть последние обновления, которые 

мы рассмотрим, я думаю, на предстоящей сессии, и, наконец, есть 

также план работы ICANN и бюджет.  Который сейчас обсуждается 

общественностью, и снова с помощью вспомогательного персонала 

и рабочей группы GAC по регионам с недостаточным уровнем 

обеспеченности услугами, мы представили несколько 

комментариев.  Итак, вкратце, это как развивались события после 

Барселоны, и опять же, я пытаюсь связать их, с тем, что мы будем 

обсуждать здесь, в Кобе.  Переходя к следующему слайду, также у 

нас есть двусторонние отношения с ALAC.  Мы назначили посредника 

с ALAC, Португалия является нашим посредником.  Я хочу сказать, что 

они делают великолепную работу между собраниями.  Я надеюсь, 

что у нас будет очень интерактивное обсуждение.  Мы создали 

замечательную повестку для этой встречи, и я с нетерпением жду 

наших двусторонних переговоров с ALAC.  Также, у GNSO новая 

команда руководителей, а мы назначили посредника в GNSO.  У нас 

также есть посредник из ALAC в GAC и, конечно, посредник из GNSO 

в GAC, и также мы пытаемся сделать так, чтобы у нас был посредник 

от GAC в GNSO, которым является Гислейн из Франции, для ccNSO, у 

нас есть Пар в качестве посредника, а Фенг является нашей точкой 
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контакта с SAAC, поэтому мы стараемся поддерживать наши 

двусторонние отношения с другими SO и AC, чтобы они помогали 

нам в подготовке совместных повесток для наших собраний здесь, а 

также в проведении любой необходимой сессионной работы.  С 

оперативной стороны, как вы все знаете, мы уже создали в 

Барселоне рабочую группу по разработке операционных принципов, 

и она встретится здесь в четверг.  Ее сопредседателями являются Пар 

из Ниуэ и ... из Китая, и я надеюсь, что мы сможем провести хорошую 

дискуссию, это продолжительная работа, которую нам необходимо 

выполнять шаг за шагом или понемногу, потому что нам нужно 

пересмотреть все принципы работы GAC.  Мы проводили семинары 

по наращиванию потенциала, как вы все знаете, и сейчас пришло 

время для оценки.  Таким образом, мы будем обсуждать оценочный 

отчет, вышедший на предыдущем этапе, и, как я упоминала ранее, 

переход функции поддержки от независимого секретариата к 

секретариату, полностью состоящему из вспомогательного 

персонала ICANN, и, наконец, обновление руководств GAC по 

путешествиям, это также то, что рассматривалось в межсессионный 

период, и мы обсудим это в четверг.  Это краткий обзор того, что 

было начато в Барселоне и будет продолжено здесь в плане 

обсуждений, а также информация о работе, которая проводилась в 

межсессионный период.  Я остановлюсь здесь, чтобы заслушать 

любые дополнения моих других коллег-руководителей GAC.  

Персонал поддержки?  Или любые комментарии членов или 

наблюдателей GAC?  Роб?   
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ROBERT HOGGARTH [РОБЕРТ ХОГГАРТ]:   Я не хочу выступать перед тем, как выступит кто-либо 

из членов GAC или один из других заместителей председателя, 

поэтому я подожду и попрошу оставить меня в очереди, спасибо.   

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Есть ли какие-либо комментарии?  

Идеи?  Предложения?  В любом случае, это непрерывный процесс, 

мы пытаемся улучшить положение вещей, и я думаю, что мы 

открыты к комментариям в любое время.  Необязательно говорить 

сейчас, но да, если у вас есть какие-либо отзывы или комментарии о 

том, что работает и что не работает, чтобы мы могли что-то улучшить; 

я думаю, Роб, вы хотите присоединиться сейчас к обсуждению.  

 

ROBERT HOGGARTH [РОБЕРТ ХОГГАРТ]:   Спасибо, Манал.  У меня есть пара замечаний по 

вопросам в дополнение к вашим комментариям, и также хотелось 

бы добавить один или два пункта с оперативной точки зрения.  Во-

первых, это то, что одна из других областей, которую члены GAC 

побудили нас изучить и поработать с лидерством, заключалась в 

улучшении процесса адаптации новых членов GAC.  Возможно, 

некоторые из вас слышали, как я говорю в этом и других местах, что 

вы достигли примерно 25, 26% ежегодной смены участников GAC.  

Это отражение того, что люди меняют работу, уходят на пенсию, 

переходят к другим обязанностям в своем правительстве, и поэтому 

учитывая эту признанную смену членов, нас просят изучить 

различные способы, чтобы, возможно, улучшить процесс адаптации 

или иным образом предоставлять инструменты и ресурсы для новых 

участников.  У нас была пара таких примеров сегодня, и я знаю, что 



КОБЕ — Внутренние вопросы GAC (1 из 2)                                        RU 

 

Page 18 of 23   

   

некоторые из вас все еще прибывают, поэтому у вас еще не было 

шанса с этим познакомиться.  Но ранее сегодня персонал GAC 

проводил собрание для членов, которые впервые на конференции 

ICANN.  Необязательно новых членов GAC, но тех, кто впервые на 

конференции ICANN.  Когда мы проводим такие совещания, нас 

всегда обнадеживает то, что на них также присутствуют некоторые 

опытные члены GAC и говорят о том, что хотели бы освежить знания, 

мы рады тем отзывам, которые уже услышали сегодня днем, когда 

некоторые представители и участники GAC возвращаются вновь, 

таким образом, ясно, что здесь есть интересная работа с точки 

зрения возвращения всех вас в той или иной форме.  Другим новым 

элементом, который нам настоятельно рекомендовалось 

рассмотреть, некоторые из вас, кто находится прямо по эту сторону 

комнаты, участвовали в нем незадолго до обеденного перерыва, а 

именно фуршет для новых членов.  Мне бы хотелось поблагодарить 

Джулию Шарволен за ее партнерство с Лорент и членами команды 

GE в проведении, как я думаю, очень успешного мероприятия.  Было 

приятно войти в зал.  Я прибыл немного поздно, но приобщился к 

настроению и возможности, которую вы все использовали, чтобы 

просто соединиться и познакомиться с новыми людьми или иным 

образом возобновить старые знакомства.  И я думаю, что это признак 

успешного мероприятия.  Таким образом, с вашего одобрения, если 

нет возражений, нам бы хотелось сделать это регулярным 

мероприятием вместе с совещанием для новых членов в первый 

день конференции ICANN.  Опять же, поскольку не все из вас 

приезжают на каждую конференцию.  Исходя из поддерживаемой 

нами статистики, в дополнение к уровню текучести участников, мы 

также наблюдали, что на каждом конкретном заседании от 35 до 
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40% делегаций членов GAC фактически могут участвовать лично, на 

конференции ICANN.  Это означает, что, и цифры, кажется, отражают 

это, что происходит своего рода вращение, в зависимости от 

региона, где проводится собрание.  Таким образом, у вас есть 

возможность дать такого рода программным элементам 

возможность распространиться по всему GAC, чтобы больше людей 

испытали это, а также чтобы увидеть больше людей.  Другой элемент 

этого, я думаю, когда вы смотрите на уровень заинтересованности 

различных участников.  В последнее время мы стали свидетелями 

увеличения числа добровольцев, которые занимаются различными 

видами деятельности.  Со временем мы заметили, что большинство 

этих волонтерских усилий являются результатом интереса к теме, и 

большая часть участия заканчивается наблюдением, но это важный 

и полезный способ, при помощи которого мы видим расширение 

участия членов GAC.  Таким образом, еще одна область, которая 

весьма обнадеживает, мадам Председатель, в этом отношении.  

Хотелось бы осветить еще пару моментов.  Первый, с точки зрения 

процесса.  Второй больше касается функциональности.  Вы говорили 

о больших улучшениях, которые мы наблюдали в плане назначения 

посредников или точек контакта.  Интересно, что есть представители 

из других сообществ ICANN, которые обратились к GAC и которые 

более активно сотрудничают с руководством GAC и участвуют в 

личных встречах.  Позже на этой неделе у вас будет возможность 

встретиться с посредниками GNSO и ALAC, и мне интересно различие 

в терминологии в тех случаях, когда у GAC нет посредников в других 

группах, но вы подняли эту тему для меня... точки контакта с другими 

членами сообщества, и я думаю, что впервые у нас есть 

представители во всех этих других сообществах благодаря 
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руководству GAC.  Учитывая некоторые предстоящие изменения в 

руководстве и ваш уровень заинтересованности, вы можете 

подумать о присоединении или партнерстве с некоторыми из 

текущих посредников, если у вас есть особый интерес к другому 

сообществу в модели с участием многих заинтересованных сторон 

ICANN.  И в заключении, функциональный аспект.  Это было очень 

полезно, и с точки зрения персонала это всегда очень интересно для 

изучения и записи, а именно заключительные наблюдения 

участников. Есть несколько причин для этого.  Во-первых, 

безусловно, регистрация присутствующих.  Но заключительные 

наблюдения участников не является единственным способом, 

который мы использовали в прошлом и будем использовать в 

будущем для проверки присутствующих.  В прошлом у нас был лист 

посещаемости, который разносился по комнате.  Мы его передавали 

друг другу каждый день.  Поскольку некоторые из вас также 

вовлечены в другую деятельность ICANN.  По-прежнему, есть ряд 

представителей GAC, которых сейчас нет в зале, потому что они 

участвуют в других мероприятиях сообщества.  Мне бы хотелось 

призвать вас к двойным действиям.  Таким образом, если вы зашли 

в зал чуть позже, и мне кажется, что у нас были такие, Манал.  

Возможно, мы захотим спросить тех, кто пришел и у кого не было 

возможности представиться, а затем, во-вторых, мы собираемся 

продолжить распространение какого-либо листка регистрации, 

чтобы записать ваше участие.  Потому что мы не будем проводить 

опрос каждый день.  В дополнение, к листку регистрации, мы 

применим экспериментальный метод... я вижу озабоченные лица... 

в ходе этой конференции.  В ходе которого мы также будем 

сотрудничать с нашей командой ИТ и инженеров для работы с 
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электронным устройством.  У нас есть iPad, и мы хотели бы попросить 

вас, как соратников-экспериментаторов... вы не обязаны это делать... 

но по мере передачи листка регистрации и iPad, вы не могли бы 

воспользоваться этой возможностью, особенно если рады 

нововведениям.  Чтобы поэкспериментировать с этим, укажите, что 

вы вошли в систему и дайте нам обратную связь, а затем, опять же, в 

зависимости от вашего уровня комфорта, напишите также на бумаге, 

используя ЧЕРНИЛА вашу информацию.  Таким образом, мы будем 

делать это в течение недели, потому что иногда люди, у которых 

возникли трудности в путешествии, не делают это в ходе первого 

дня, мы хотим убедиться в надлежащей регистрации посещаемых.  Я 

остановлюсь на этом, Манал.  Мы объявим, когда у нас будут 

материалы для раздачи.  Но если вы предоставите возможность 

членам, которые зашли немного позже, сообщить о себе, было бы 

замечательно.  Спасибо.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Безусловно.  Спасибо, Роб.  И спасибо, 

что подняли этот вопрос.  Итак, те, кто пришел позже, и у кого не 

было возможности представиться.  Да, пожалуйста.   

[ОПРОС]...  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, пожалуйста.   

[ОПРОС]...  
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо.  Есть ли еще что-то, что вы хотели 

бы поднять до завершения этого совещания?  Да, я извиняюсь, у нас 

есть быстрое объявление от СК, Пол, пожалуйста.  

СК.  Я думаю, что многие здесь знают и помнят Марка КЭВЕЛ, 

который был представителем СК в GAC в течение многих лет, а также 

занимал должность заместителя председателя, и через 2 недели он 

собирается уйти на пенсию, поэтому я принес с собой открытку, и я 

знаю, что он был бы очень рад, если бы многие из его друзей и 

бывших коллег в GAC смогли подписать для него эту открытку.  Я 

оставлю ее во главе зала, с левой стороны, и если кто-то захочет 

подойти и написать короткое сообщение, я думаю, что Марк это бы 

очень оценил.  Спасибо.   

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Пол, и я благодарю 

вас, что довели это до нашего сведения.  Я имею в виду, что Марк на 

протяжении длительного времени был нашим коллегой здесь в GAC, 

а также чрезвычайно много помогал в нашей работе GAC, как вы 

правильно отметили, он был в команде руководителей, поэтому я 

уверена, что у него здесь в зале много друзей, и все будут рады 

написать ему сообщение в открытке.  Спасибо.  Есть что-нибудь еще.  

Хорошо.  Да, Пар, пожалуйста.   

 

PAR BRUMARK [ПАР БРУМАРК]:   Возможно, еще слишком рано, но у меня есть вопрос об IT 

членстве.  У вас есть дополнительная информация о нем?  Вы 

говорили об этом ранее?   
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Все, что я знаю, это то, что ICANN 

подал заявку на членство в ITUD, я понимаю, что для этого нужно 

одобрение совета, и заседание совета состоится в июне, поэтому 

окончательное утверждение должно быть объявлено в июне, опять 

же, я понимаю, что они подали заявку на отказ от членского взноса, 

я имею в виду, МСЭ присутствует в GAC в качестве наблюдателя.  Они 

являются наблюдателями в GAC.  Они не платят членство за это, и я 

имею в виду, это будет справедливо получить это взамен, у вас есть 

конкретные вопросы?  Я не знаю многого, но это то, что я знаю.  Я 

надеюсь, что это отвечает на ваш вопрос.  Что-нибудь еще.  Хорошо.  

Если нет, то я думаю, что у нас будет более длительный перерыв, чем 

было запланировано, что совсем неплохо, поэтому можем ли мы 

начать... Роб, можем ли мы начать немного раньше, или мы 

должны... так как у нас есть дистанционное участие.  Хорошо.  

Пожалуйста, вернитесь в зал своевременно, чтобы мы могли начать 

в 15:15.  Заседание начнется в 15:15.  Спасибо.   

 

 

 

[КОНЕЦ АУДИО РАСШИФРОВКИ] 


